



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Start in ein Schuljahr mit mehr Normalität

13.09.2021



highwaystarz - stock.adobe.com

Das Kultusministerium hat die Schulen im Land über die neuen Regelungen zum Umgang mit der Corona-Pandemie im Schuljahr 2021-2022 und zum aktuellen Stand bei der Lehrereinstellung informiert. Kultusministerin Theresa Schopper sagt: „Wir tun alles, um dauerhaft Präsenzunterricht anzubieten. Damit das gelingt, sind die Kinder und Jugendlichen auf die Solidarität von uns Erwachsenen angewiesen.“ Sie appelliert an die Erwachsenen, sich impfen zu lassen.

Mehr in der [Pressemitteilung des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg vom 09.09.2021](#)

Kategorie:

[Abteilung 7](#)